



## **Movimento dos Pequenos Agricultores - MPA**

SHIGS 704 Bloco M Casa 15

70331-763 – Brasília/DF

Email: mpabrasil@mpabrasil.org.br /fone/fax: 61 3322-5226

**"Luta Camponesa, Soberania Alimentar e Poder Popular**

---

Brasilia-DF, 06 de agosto de 2008.

A LA OFICINA DEL ALTO COMISIONADO DE DDHH DE LA ONU.

PAÍS REFERIDO – CUBA.

SESIÓN EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL – EPU- FEBRERO DE 2009.

Las últimas décadas el mundo ha asistido a una violenta e inhumana agresión a los derechos soberanos de los pueblos en varias partes del mundo. La insana ganancia del neoliberalismo insiste en agredir cualquier país, organizaciones o pueblos que el mismo juzgue como amenaza su reproducción, ignorando las leyes más básicas de soberanía y de derechos universales conquistados al largo de nuestra existencia. Las últimas generaciones han acompañado también la férrea resistencia que esos varios pueblos han tenido que hacer para sobrevivir soberanamente o al menos sobrevivir. Uno de esos ejemplos viene de una pequeña isla llamada CUBA.

Impresiona al mundo que la ONU aún siga esa orientación de Estados Unidos en relación al bloqueo económico a Cuba, pues esta ha dado al mundo incontables ejemplos de humanidad y respeto a los derechos humanos. El cuestionamiento al sistema político y electoral cubano constituye uno de los pilares fundamentales de la guerra contra Cuba promovida por Estados Unidos en cuestión de democracia y derechos humanos. La poderosa máquina propagandista en las manos del imperialismo norteamericano se ha encargado de atacar el sistema cubano y de presentar como “disidentes u opositores pacíficos” y defensores “de los derechos humanos” a los mercenarios que financia para promover su política anticubana.

El pueblo cubano conoce en la propia carne las nefastas consecuencias de la llamada democracia liberal burguesa. Vivió la triste experiencia del sistema “pluripartidarista” y “representativo”, que en el caso de Cuba trajo como consecuencia la dependencia externa, la corrupción, el fraude político y administrativo, el hambre, los maltratos físicos y la tortura, los desaparecidos, el analfabetismo y la pobreza de amplios sectores de la población, la discriminación, y el racismo institucional, en fin, el casi completo no respeto a los Derechos Humanos.

La democracia cubana no es falsa ni imperialista, no es un concepto formal y abstracto, ella es garantizada por la participación plena de su pueblo en todos los asuntos públicos y a través de la atención y satisfacción de las necesidades materiales y espirituales del ser humano. La democracia es el gobierno del pueblo, por el pueblo, para el pueblo, y así debe seguir siendo tanto en Cuba como en las demás demasiadas democracias, aunque tengan otro nombre, pero el fundamento debe ser el mismo adoptado por Cuba que ha diseminado y afirmado conceptos básicos de nación: HUMANIDAD, SOLIDARIDAD, RESPETO y RESISTENCIA.



## **Movimento dos Pequenos Agricultores - MPA**

SHIGS 704 Bloco M Casa 15

70331-763 – Brasília/DF

Email: mpabrasil@mpabrasil.org.br /fone/fax: 61 3322-5226

### **"Luta Camponesa, Soberania Alimentar e Poder Popular**

---

**HUMANIDADE** – sentir en la propia piel el sufrimiento de varios países en la cuestión de la salud, educación, y dedicarse por entero a su pueblo.

**SOLIDARIDAD** – disponerse a socializar todos los conocimientos acumulados para los pueblos y países del mundo, enviando médicos para actuar en los más adversos lugares, educadores populares para socializar aprendizaje en tiempo récord, retirando del anonimato a miles y millones de personas, a partir del conocimiento de las letras. Abrazar de puertas abiertas a trabajadores y trabajadoras oriundos de las clases más empobrecidas del mundo ofertándoles la posibilidad de que sean buenos profesionales en varias áreas del conocimiento, en un gesto noble de reparto;

**RESPECTO** – hasta hoy CUBA sólo ha ido a donde es llamada, respetando las leyes soberanas de los países. Ni el gobierno Cubano, como tampoco empresas cubanas osaron no respetar o agredir pueblos o países.

**RESISTENCIA** – El bloqueo económico contra Cuba configura en un gesto inhumano, sin embargo no fue suficiente para que el pueblo cubano no tuviera uno de los mejores sistemas educativos y de salud del mundo. El pueblo cubano supo crear y sostener sistemas políticos, sociales y económicos que garantizaran a sí una vida digna, sin embargo con privaciones innecesarias.

**PATRIA LIBRE Y SOBERANA A CUBA**